

# Pfisterer erhält "Award of Merit" für Engagement in Korea

Die Korea Electrical Manufactures Association (KOEMA) zeichnet Pfisterer als einziges ausländisches Unternehmen mit dem diesjährigen "Award of Merit (Contribution to Korea)" aus. Damit würdigt der Verband der südkoreanischen Elektroindustrie das langjährige Engagement und die Leistungen der Pfisterer Unternehmensgruppe für die Qualität des Stromnetzes.

Mit dem "Award of Merit" zeichnet KOEMA Leistungen aus, die wesentlichen Einfluss auf den technischen Fortschritt in Korea haben. Mitglieder der Organisation sind große Konzerne wie Hyundai, kleine und mittlere Unternehmen aus dem Bereich der Elektroindustrie sowie Vertreter staatlicher Institutionen. Pfisterer erhält den Preis für sein andauerndes Engagement und die gute Zusammenarbeit mit lokalen Zulieferern. Der Spezialausrüster und Systemanbieter im Bereich Energie-Infrastruktur ist bereits seit 1986 vor Ort aktiv und u.a. maßgeblich am Auf- und Ausbau des modernen Stromnetzes beteiligt. Die Preisverleihung erfolgte Anfang Dezember vor rund 200 hochrangigen gesellschaftlichen und staatlichen Vertretern in Seoul. Eduard Meier-Lee, Director Strategic Business Development und Repräsentant von Pfisterer in Korea, nahm die Auszeichnung entgegen: "Wir freuen uns sehr über die Ehre, als einziges ausländisches Unternehmen diesen Preis zu erhalten. Er ist die Bestätigung für uns, dass wir mit unseren Produkten und unserem partnerschaftlichen und lösungsorientierten Service die hohen Erwartungen in Südkorea erfüllen."

Insbesondere die enge Zusammenarbeit wird sehr geschätzt. Pfisterer ist in Südkorea mit Produkten zur Energieübertragung in den Bereichen Mittel- und Hochspannung (MV/HV) für Kraftwerke und Gasisolierte Schaltanlagen (GIS) sowie im Bereich Isolatoren vertreten. Darüber hinaus unterstützt Pfisterer als Zulieferer koreanische Kabelhersteller mit maßgeschneiderten Stecksystemen. Zum Aufbau des Mittelstands legt die koreanische Regierung Wert auf die Förderung lokaler Unternehmen. Als Vorbild gelten Deutschland und die Schweiz, Pfisterer ist hierfür ein Paradebeispiel. Das Unternehmen ist zwischenzeitlich in ganz Asien bekannt und u.a. auch in Vietnam, China, Malaysia, Singapur, Thailand und Indonesien vertreten. Weitere Märkte sind mit Blick auf die Zukunft Myanmar, Bangladesch, Kambodscha und die Philippinen.

### Über PFISTERER

PFISTERER ist ein führender unabhängiger Hersteller von Kabelgarnituren und Freileitungszubehör für die sensiblen Schnittstellen in Energienetzen. Die Unternehmensgruppe hat ihren Hauptsitz im süddeutschen Winterbach bei Stuttgart. PFISTERER entwickelt, produziert und vertreibt international erfolgreiche Lösungen für Spannungsebenen von 110 V bis 850 kV. Mit einem Komplettangebot aus Produkten für den Einsatz in Energienetzen, Beratung,



Als einziges ausländisches Unternehmen erhält Pfisterer den diesjährigen "Award of Merit" vom Verband KOEMA. Die südkoreanische Elektroindustrie würdigt damit Leistungen, die wesentlichen Einfluss auf den technischen Fortschritt in Korea haben.

#### Link/Download

## > Bild Download

#### Pressekontakt

Frank Straßner
Telefon +49 7181 7005 484
Telefax +49 7181 7005 90484
frank.strassner@pfisterer.de

PFISTERER Kontaktsysteme GmbH Rosenstraße 44 73650 Winterbach www.pfisterer.de

# PFISTERER Pressemitteilung 15. Januar 2016



Montage und Schulungen ist der Hersteller ein weltweit geschätzter Partner für Unternehmen der Energieversorgung, des Anlagenbaus sowie des elektrifizierten Schienenverkehrs. PFISTERER betreibt Produktionsstätten in Europa, Südamerika und Südafrika sowie Vertriebsniederlassungen in 18 Ländern Europas, Asiens, Afrikas, Südamerikas und den USA. Die Unternehmensgruppe beschäftigt nach der kürzlich abgeschlossenen Übernahme der LAPP Insulators Holding rund 2.700 Mitarbeiter.